

Brugada reciclará propaganda electoral en 'tabiques verdes' para levantar Utopías

Hizo un llamado a los militantes del movimiento de la "Cuarta Transformación" y a la población en general para participar en el movimiento

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Apenas dos días después de concluir la campaña electoral en la Ciudad de México, Clara Brugada, inició una jornada de limpieza destinada a retirar la propaganda electoral de la capital, que sería reciclada para formar parte del material de constitución de las Utopías que forman parte de sus propuestas de campaña.

Al iniciar la jornada, la virtual jefa de Gobierno hizo un llamado a los militantes del movimiento de la "Cuarta Transformación" y a la población en general para participar en dicho movimiento.

"Hoy arrancamos con esta convocatoria que hacemos a toda la militancia para que salgamos a las calles y podamos ir retirando la propaganda que tuvo su función durante el proceso electoral", expresó.

La jornada de limpieza comenzó con un recorrido en la calle Bradley, desde Thiers hasta Gutemberg, en la colonia Anzures de la alcaldía Miguel Hidalgo. Clara Brugada instó a sus simpatizantes a unirse a esta iniciativa, subrayando la importancia de limpiar la ciudad lo antes posible.

Brugada destacó que, según el Código Electoral local, el retiro de propaganda es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad y de las alcaldías. Sin embargo, el movimiento se comprometió a colaborar en esta tarea por el bien del medio ambiente de la capital.

PROPAGANDA SERÁ REICLADA PARA CONSTRUIR UTOPIÁS

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que la propaganda electoral recolectada será reciclada para convertirse en 'tabiques verdes'. Estos tabiques se utilizarán en la construcción de mobiliario urbano, infraestructura pública, y las 100 Utopías planeadas: "Vamos a procesar todos los pendones y propaganda del proceso electoral para generar este material", explicó Brugada.

El proyecto tiene un enfoque medioambiental, buscando evitar que los desechos de la propaganda se conviertan en basura y contaminación adicional para la ciudad.

Además, Clara Brugada anunció que realizará una gira de agradecimiento por cada colonia, pueblo y barrio de la ciudad, cumpliendo con el compromiso hecho durante su campaña. Esta gira permitirá construir, junto a la población, una agenda específica

de trabajo para afinar su Proyecto de Gobierno de los próximos seis años.

"Tenemos estos meses para trabajar intensamente en afinar el proyecto con el cual arrancaremos en octubre", subrayó Brugada, destacando que su gobierno será uno que escuche las propuestas de la ciudadanía. En 15 días, instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo capitalino: "Me encanta escuchar las propuestas de la gente porque de ahí salen ideas maravillosas", afirmó ●



Clara Brugada y su equipo retiran propaganda electoral de calles y espacios públicos de la CDMX.

